

# SPEKTRUM® FIRMA 40 AMP BRUSHED SMART 2-IN-1 ESC AND RECEIVER

SPMXSE1040RX



# SMART FÜR DEINEN CRAWLER

## SMART FOR YOUR CRAWLER

Rüste deine mit Bürstenmotoren ausgestatteten Modelle mit dem Firma™ Smart 40 Amp Brushed ESC auf Spektrum™ Smart Technology auf. Erhalte wertvolle Akku- und ESC-Telemetriedaten einfach und in Echtzeit direkt auf deinen Smart-kompatiblen Spektrum-Sender - einschließlich Motorstrom, Eingangsspannung, verbleibender Akkukapazität und anderer Informationen, die dazu beitragen, dass RC-Trial Fahre die Effizienz steigern und die Akku-lebensdauer und -laufzeit verlängern.

Upgrade your brushed motor equipped models to Spektrum™ Smart Technology with the Firma™ Smart 40 Amp Brushed ESC. Get valuable battery and ESC telemetry data easily and in real time right on your Smart-compatible Spektrum transmitter — including motor current, input voltage, remaining battery capacity and other information that will help endurance RC trailers increase efficiency and extend battery life and run time.



Der Firma 40 Amp Brushed ESC wurde speziell für Crawler- und Scaler-Modelle entwickelt und verfügt über ein wasserdichtes und staubdichtes Design, mit dem du unter nahezu allen Bedingungen deine Piste bewältigen kannst. Er hat einen leistungsstarken 3 Ampere BEC für deine Beleuchtung, Winde und dein Lenkservo. Und er ist vollständig programmierbar mit einer optionalen Programmierbox, sodass du den Regler an die Bedürfnisse deines Modells und deinen eigenen Fahrstil anpassen kannst.

Der Brushed 40-Ampere-Regler von Firma 40 mit einem branchenführenden, integrierten 4-Kanal-DSMR® / DSM2®-Empfänger reduziert außerdem die Unordnung und optimiert dein Setup. Dieses integrierte Empfängersystem ist perfekt geeignet, um dem Fahrer die Optionen für Windeneinstellungen, Doppellenkungsmischungen und mehr zu ermöglichen. Die Einrichtung ist einfach, mit einem praktischen Bindeknopf und ohne komplizierte Kalibrierungen. Bei Verwendung der Smart Telemetrie werden Alarmer und Parameter automatisch auf deinem Spektrum-Sender eingerichtet.

Built with Crawler and Scaler models in mind, the Firma 40 Amp Brushed ESC features a waterproof and dust proof design to keep you going down the trail in nearly any conditions. It has a powerful 3 amp BEC for your lights, winch and steering servo. And it's fully programmable using an optional programmer box, so you can customize the ESC to suit your model's needs and your own driving style.

The Firma 40 Amp Brushed ESC also helps reduce clutter and streamline your setup with an industry-leading, integrated 4-channel DSMR®/DSM2® receiver. This integrated receiver system is perfectly suited to allow drivers the options for winch setups, dual steering mixes and more. And setup is simple, with a convenient bind button and no complicated calibrations. When using Smart telemetry, alarms and parameters are setup automatically on your Spektrum transmitter.





# INTEGRIERTE SMART TECHNOLOGIE / INTEGRATED SMART TECHNOLOGY

Der Firma™ Smart 40 Amp Brushed ESC ist bereit, wertvolle Telemetriedaten mit den neuesten Fortschritten in der Konnektivität mit der Spektrum Smart-Technologie zu übertragen. Die Smart Technologie stellt sicher, dass die gesamte Elektronik deines Fahrzeugs für höchste Effizienz und Leistung zusammenarbeitet. Sie informiert dich über den Status jeder Komponente und stärkt dein Vertrauen in deine Funktionen, ohne dass zusätzliche Sensoren oder Kabel erforderlich sind.

#### Firma™ 40 Amp Brushed ESC angezeigte Telemetriedaten:

- Smart Akkudaten
- Zellenspannung und -Balance
- Anzahl der Akkuzyklen
- Akkutemperatur
- Verwendete Kapazität und verbleibender Prozentsatz
- ESC-Motorstrom
- ESC-Temperatur
- Eingangsspannung

#### Weitere Features

- Eingebauter 4-Kanal DSMR® / DSM2® Empfänger
- Wasserdichtes Design
- Umfangreiche Programmierparameter

The Firma™ Smart 40 Amp Brushed ESC is ready to transmit valuable telemetry data using the latest advances in connectivity with Spektrum Smart Technology. Smart Technology ensures that all of your vehicle's electronics work together for the greatest efficiency and performance. It keeps you aware of every component's status and boosts your confidence in its capabilities, with no additional sensors or wires required.

#### Telemetry Data Shown with Firma™ 40 Amp Brushed ESC:

- Smart Battery Data
- Cell Voltage and Balance
- Battery Cycle Count
- Battery Temperature
- Capacity Used and Percent Remaining
- ESC Data Motor Current
- ESC Temperature
- Input Voltage

#### More Features

- Built-in 4-Channel DSMR®/DSM2® Receiver
- Waterproof Design
- Extensive Programming Parameters

## PREISE PRICES

Weitere Informationen finden Sie auf: [www.HorizonHobby.eu](http://www.HorizonHobby.eu)

For a more detailed information please visit [www.HorizonHobby.eu](http://www.HorizonHobby.eu)

Art.Nr.	Beschreibung / Description		
SPMXSE1040RX	SPEKTRUM® FIRMA 40 AMP BRUSHED SMART 2-IN-1 ESC AND RECEIVER		

BEST  
BRANDS  
IN RC

HORIZON  
H O B B Y